

# SUP DEC NOUAS Formation

supdec.fr



SupDec Nouas formation propose une offre de formation incluant notamment des parcours d'élaboration de projet, des modules de formation courte et des titres certifiés de niveau 4, 5 et 6, enregistrés au RNCP et reconnus par l'Etat.

Les parcours projets, par leurs diversités et leurs contenus, visent un double objectif : monter en compétence opérationnelle pour répondre à un besoin et construire dans le temps un portefeuille cohérent de compétences, en vue de préparer un titre certifié

Les titres RNCP proposés correspondent à des besoins en emploi des entreprises et à une à prospective sociétale. Ils sont des réponses à des exigences liées aux nouveaux métiers et sont au service de l'employabilité.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- LECTIO
- Projet Professionnel

### Certifications Numériques

- Administration d'un système Linux
- Développement de sites web avec le langage de balises HTML5 et des feuilles de style CSS3
- Développement de sites web dynamiques option php
- Automatisation des tâches d'administration système à l'aide de scripts option Powershell
- Administration d'une base de données option PostgreSQL
- Mise en œuvre d'un réseau local TCP/IP
- Exploitation d'une base de données avec le langage SQL
- Maintenance et support d'un poste de travail
- En environnement Windows

### Autres formations

- Conseiller/ère en insertion professionnelle – CIP
- Responsable d'entreprise d'économie sociale et solidaire



## LANGUES D'ENSEIGNEMENT Français/ Anglais

## i INFOS PRATIQUES

720, rue d'Alco  
34080 Montpellier  
FRANCE

**+33 (0)4 67 10 02 17**  
contact@nouas.org



## 📍 INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : Lignes 10 & 15  
Tram : Ligne 3

**Tourisme**  
www.montpellier-tourisme.fr

**Collectivités**  
www.montpellier3m.fr

**Patrimoines Remarquables**  
Place de la Comédie  
Place du Peyrou  
Musée Fabre

**Equipes de sport emblématiques**  
Montpellier HSC, Montpellier Handball,  
Montpellier Hérault rugby

**Sport dans la région**  
Football, randonnée, cyclisme,  
natation, rugby

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Qualité** : les formations sont reconnues par leurs pairs et leurs financeurs : QUALIOPi, ISQ, OPQF, Data dock sont autant de labels garantissant la qualité de formations.
- **RSE** : la récolte, le recyclage et l'utilisation de matériels informatiques dans les centres de formations et l'une des pratiques impactant positivement l'environnement.
- **ESS** : l'accompagnement et la formation des personnes éloignées de l'emploi ou en situation d'handicap grâce à la diversité de leur personnel et le dialogue en amont avec leurs partenaires locaux des projets mis en œuvre garantissent notre impact positif sur la société.

## % CHIFFRES CLÉS

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock, OPQF, MonCompteactivit.gouv.fr**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# SUP DEC NOUAS Formation

supdec.fr



SupDec Nouas formation offers a training offer including project development courses, short training modules and certified titles of level 4, 5 and 6, registered with the RNCP and recognized by the State.

The projects, through their diversity and content, have a dual objective: to increase operational skills to meet a need and to build a coherent portfolio of skills over time, to prepare for a certified title.

The RNCP titles offered correspond to the employment needs of companies and to societal prospective. They are responses to requirements related to new professions and are at the service of employability.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates offered by the institution

- LECTIO
- Professional project

### Digital certifications

- Administration of a linux system
- Website development with HTML5 tag language and CSS3 style sheets
- Development of dynamic websites PHP option
- Automation of system administration tasks using powershell option scripts
- Administration of a PostgreSQL option database
- Implementation of a TCP/IP local network
- Use of a database with SQL language
- Maintenance and support of a workstation
- In Windows environment

### Other certifications

- Professional integration counselor - CIP
- Manager of a social and solidarity economy company



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English

## PRACTICAL INFOS

720, rue d'Alco  
34080 Montpellier  
FRANCE

+33 (0)4 67 10 02 17  
contact@nouas.org



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus: Lines 10 & 15  
Tram: Line 3

**Tourism**  
www.montpellier-tourisme.fr

**Local government**  
www.montpellier3m.fr

**Famous heritage**  
La Comédie Plaza  
Peyrou Plaza

**Local sports teams**  
Montpellier HSC, Montpellier Handball,  
Montpellier Hérault rugby  
**Sport in the region:** Football, hiking,  
cycling, pro. Swimming, rugby

## KEY FIGURES

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Datadock, OPQF, MonCompteactivit.gouv.fr

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Quality: their training are recognized by their peers and their funders: QUALIOPi, ISQ OPQF, Data dock are all labels guaranteeing the quality of training.
- CSR: the collection, recycling and use of computer equipment in the training centres and one of the practices that have a positive impact on the environment.
- SSE: the support and training of people who are out of work or with disabilities thanks to the diversity of their staff and the upstream dialogue with their local partners of the projects implemented guarantee our positive impact on society.

